

練馬区立谷原中学校 令和4年度 第1学年 学年だより
かけはし No.25



■ひとりひとりが輝いた！文化発表会■



金賞 B組
優秀指揮者賞 井上 明奈
優秀伴奏者賞 鈴木 凜香

おめでとうございます



■文化発表会を終えて～作文～■

文化発表会を終えての作文を書きました。一部を紹介します。



『指揮者をやってみて』

B組 大森 遥輝

今回の文化発表会で、僕は「夢の世界を」の指揮者をするようになりました。さらに、男性パートのパートリーダーもするようになりました。本番までは約1カ月くらいあったので余裕をもっていました。

音楽の授業で歌の練習が始まりました。最初のころはパート練習だけだったので声は出ていました。しかし、練習をしているうちに、誰かとしゃべったりふざけたりする人がでてきてしまいました。そのあとの全員で合わせる時も声が出ず、文化発表会が不安になってしまいました。

不安な練習の中、放課後練習が始まり、練習の時間が増えました。僕は放課後練習でどちらの曲も指揮者をしていました。僕は二拍子を担当していたので、四拍子の指揮をやる二拍子よりはるかに難しいことがわかりました。時間がたつにつれて、放課後練習をしているおかげか、音楽の授業のとき指揮者をやっていると、前より声が出てくるようになったなと思いました。

次は学年練習が入ってきました。いつもどおりの指揮をすればいいやと思って指揮をやり終えました。しかし、他のクラスの指揮者が上手くてこのままではいけないと思いました。そこで気持ちを切り替え本気で指揮に取り組むようにしました。その次の練習から真剣に取り組んだら指揮はそこそこ良くて自信が少しずつ湧いてきました。本番前の最後の練習ではうまくいったので、本番もうまくいくだらうと思っていました。

とうとう本番の日が来ました。朝の練習ではみんな声あまり出でなくて少し心配になりました。開会式が終わってB組の番がきました。緊張なくリラックスして本番に臨めて、自分なりによかったです。歌の方はいつも通りに歌って終わることができました。

展示などの他の発表を見て1日を過ごした後、閉会式が始まりました。他のクラスの歌を聞いて、金賞は他のクラスだろうなと思っていました。そして発表になりました。「1年生の金賞は、Believeを歌ったB組です！」と聞いた瞬間、喜びが爆発しました。まさか獲れるとは思っていなかったもので、本当に嬉しかったです。

僕は今回指揮者をやって良かったと思います。金賞のクラスの指揮者といういい称号を得られて本当にうれしいです。



■当面の予定■

日付	主な予定	給食
11月 7日(月)	生徒朝礼 C組落葉清掃 ⑥総：校外学習事後学習発表	○
8日(火)		○
9日(水)	4時間授業 2学期期末考査1週間前 ④道：A 浦野先生 B 丸山先生 C 小林先生 D 金子先生 E 白井先生	○
10日(木)	◎45分時程 ※柔道着販売(朝)	○
11日(金)	避難訓練 D組落葉清掃 ※柔道着販売(朝)	○
12日(土)	授業参観 ①講演会 ②道徳 ③学活	×